

Jornada. Universidad de Almería- 24/10/2005

IV Jornada "Nuevos programas de apoyo a la I+D+I en cooperación"

Noticias Indalia. Informa Gabinete de Comunicación. La Fundación Mediterránea Empresa-Universidad de Almería, junto a la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad de Almería, el Ministerio de Educación y Ciencia y la Red Española de Fundaciones Universidad Empresa (REDFUE), organizan la IV Jornada "Nuevos Programas de Apoyo a la I+D+I en Cooperación", que se celebrará el próximo jueves 27 de octubre en el Salón de Actos de Unicaja, sito en Paseo de Almería, 69.

El objetivo de la jornada es dar a conocer las medidas de apoyo al I+D+I, mediante las cuales el Ministerio de Educación y Ciencia pretende movilizar a las empresas y a otras entidades para que desarrollen actividades de investigación, desarrollo tecnológico e innovación, en colaboración con Organismos Públicos de Investigación y con Universidades.

La jornada va destinada a directivos, gerentes y responsables del departamento internacional de empresas, organismos vinculados con la actividad de I+D+I y apoyo a las empresas, departamentos universitarios, personal docente e investigador, así como emprendedores e investigadores privados.

Comenzará a las 9.45 horas, con la recepción de asistentes y entrega de documentación, teniendo lugar la inauguración a las 10.00 hora

A las 10.15 horas, se tratarán las Medidas de Estímulo a la I+D y a la Transferencia de Tecnología con la presencia de Rafael Rivas de Benito, Jefe del Área de Parques Científicos y Tecnológicos de la Dirección General Tecnológica del Ministerio de Educación y Ciencia. Seguidamente, a las 10.45 horas, Luis Delgado Martínez, Subdirector General Adjunto de Programas y Organismos Internacionales del Ministerio de Educación y Ciencia, abordará en su intervención el 7º Programa Marco de I+D+I de la UE.

A las 11.30 horas, se disertará sobre las Ayudas a las Empresas en el ámbito de la Sociedad de la Información. Posteriormente, a las 12.00 horas, Manuel Recio Menéndez, Gerente provincial de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía, hablará sobre el Programa de Incentivos para el fomento de la innovación y el desarrollo empresarial en Andalucía

La última actividad de la jornada dará comienzo a las 12.30 horas. Se trata de la Mesa Redonda: "Transferencia de Tecnología en los Parques Científicos y Tecnológicos de España", en la que participará como moderador Alfredo Sánchez Fernández, miembro de la Fundación Mediterránea Empresa-Universidad de Almería y Director General del Parque de Innovación y Tecnología de Almería (PITA), Rafael Rivas de Benito, Jefe del Área de Parques Científicos y Tecnológicos de la Dirección General de Política Tecnológica del Ministerio de Educación y Ciencia, Ángeles Gil García, Directora General del Parque Científico-Tecnológico "Cartuja 93" y Vicepresidenta de la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE) y Joan Bellavista Illa, Gerente de la Red de Parques Científicos y Tecnológicos de Cataluña (XPCAT), Director Comercial del Parc Científic de Barcelona y Vicepresidente de la APTE. La clausura tendrá lugar a las 14.00 horas.

La inscripción es gratuita y debe hacerse enviando el nombre, teléfono y entidad de procedencia al número de fax 950 28 13 58 o a la dirección de correo electrónico fmedite@ual.

Más Información en la siguiente dirección web:
www.fundacionmediterrea.ual.es.

noticias@indalia.es

© Copyright Indalia, S.L.
Aviso Legal, Política de Privacidad
[Equipo Indalia](#)